



DSL Geschwindigkeiten bis zu 50 000 KBit/s ab sofort für Sie erhältlich!

**Einladung zur DSL-Feier
in den Gemeindesaal nach Hochberg
am Montag, 19.11.2012, Beginn 18:30 Uhr**

Der Traum vom schnellen Surfen ist wahr geworden:

Endlich ist es geschafft, darauf wollen wir gemeinsam anstoßen.

Außerdem werden alle Fragen rund ums schnelle Internet beantwortet:

- Welche Geschwindigkeiten sind möglich?
- Welche Geschwindigkeit brauche ich?
- Was ist Voice over IP?
- Wie funktioniert "Entertain" (TV über das Internet)?
- Verschiedene Anbieter und deren Preise werden vorgestellt.

Zusammen mit Herrn Frauenhoffer von der Franz & Regine Frauenhoffer Stiftung wollen wir Ihnen möglichst viele Informationen zukommen lassen, damit Sie selbst entscheiden können, welcher Anbieter und welches Produkt für Sie das richtige ist.

Bei Fragen stehen Ihnen Ihre DSL Beauftragten natürlich gerne zur Verfügung:

**Michael Uebele, Thomas Epp, Christoph Weiss, Andreas Weidlich,
Roman Hauser, Heiko Gläse**

Nützliche Links

- <http://www.dsl-kabel.eu>
- <http://www.frauenhoffer-stiftung.de>

Danke nochmals allen Spendern, die zum Gelingen dieses Projektes beigetragen haben und ganz besonders Franz und Regine Frauenhoffer, die mit ihrer Stiftung und ihrem persönlichen Einsatz in unserem ländlichen Raum den Traum wahr werden ließen.